



Durante las fiestas continúan las actividades en los distintos barrios, con shows solidarios, concursos de pesebres y la visita de Papá Noel. Recomendaciones sobre el uso de pirotecnia y para hacer la celebración más sustentable.

### **Campañas solidarias**

Hasta el domingo 3 de enero los vecinos podrán participar de los eventos organizados por el Banco Ciudad, a beneficio de Fundaleu, en Plaza San Martín, donde se montó un gigantesco árbol de Navidad. Son gratuitos, pero quienes deseen colaborar con la causa, pueden hacer una donación a través de la compra de una estrella para el árbol.

Las estrellas están disponibles en un carpa equipada con el sistema de pago postnet digital para aportes con tarjetas de crédito y débito. También se reciben donaciones en la Cuenta Corriente N° 3427/2 Suc.17, CBU 029001790000000342728, CUIT 30-53633341-6.

Todas las actividades comienzan a las 20, abrieron Sandra Mihanovich con Manuel Wirtz junto al Coro del Banco Ciudad, y los próximos shows son:

- Sábado 26: Grupo de Música dirigido por Sergio Pelacani.
- Domingo 27: Los Cuatro Vientos.
- Sábado 2 de enero: Rock and Walsh (banda de música y teatro, con canciones de María Elena Walsh).
- Domingo 3: Quimeras (show acrobático).

En tanto, Subterráneos de Buenos Aires realizó una campaña junto a Metrovías y la Asociación Civil Mensajeros de la Paz. Durante 5 días recibieron de los pasajeros juguetes para distintos hogares de niños en las estaciones Congreso de Tucumán (Línea D), y el nodo 9 de Julio (donde combinan las líneas B, C y D).

Y como resultado de la iniciativa juntaron más de mil juguetes para los chicos más necesitados.

### **Papá Noel en el barrio**

Las iniciativas para estas fiestas también nacen en los barrios. Tal es el caso de la Comuna 10, donde Papá Noel anduvo de visita y recibió muchas cartas de los chicos con sus deseos.

Se organizó junto con la Asociación de Comerciantes de Floresta y Vélez Sarsfield. Monte Castro también vio pasar al hombre vestido de rojo , subido a una autobomba.

### Concurso de pesebres

Es una tradición que ya suma 19 ediciones. Lo organiza el Museo Luis Perloti (Pujol 644), y como todos los años convoca a los vecinos a visitar la exposición de los trabajos seleccionados de artistas creyentes de la fe cristiana, que participaron con su obra escultórica del XIX Certamen de Pesebres Escultóricos.

La muestra comenzó el 11 de diciembre y estará abierta hasta finales de febrero. Abierta de martes a domingos, de 11 a 18. Entrada: \$5. Miércoles y viernes, gratis.

### Recomendaciones para el uso de pirotecnica

- La mejor forma de eliminar el riesgo de accidentes es evitar el uso de pirotecnia.
- La manipulación de cohetes debe ser realizada únicamente por adultos, preferentemente con protección ocular y ropa no inflamable.
- Los niños no deben comprar ni usar pirotecnia.
- El ruido que produce la pirotecnia, además, afecta la sensibilidad de las mascotas que pueden adoptar conductas extrañas y hasta agresivas.
- También es importante extremar los cuidados al abrir botellas de espumantes, ya que sacar corchos inadecuadamente puede ocasionar graves lesiones oculares.

### Fiestas más sustentables

Nunca es tarde para empezar. Sobre todo si se trata de causas nobles. La Navidad es una buena oportunidad para incorporar prácticas amigables con el medio ambiente.

Ciudad Verde propone dos ideas:

- Para iluminar, elegir las luces LED, que gastan menos energía y duran más que las tradicionales.
- Envolver los regalos reutilizando material que haya en casa, como telas, papel madera, diarios, revistas, etc.